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Dados do Protocolo 
Protocolado em: 04/09/2014 16:29:58 

Protocolado por: Débora Geib 

Dados da Leitura no Expediente 
Situação: Documento Lido 

Lido em: 08/09/2014 

Lido Sessão: Ordinária de 08/09/2014 

Lido por: Débora Geib 

 

 
Solicita poda de árvores na Rua 

Reinaldo Baqui. 

Senhor Presidente: 

Senhores Vereadores: 

O Vereador que este subscreve requer que após os trâmites, regimentais 
seja encaminhado a RGE - Rio Grande Energia, Indicação para que seja 

feito a poda de árvores no final da Rua Reinaldo Baqui, número 240 aos 
fundos da Escola Presidente Vargas, conforme fotos em anexo.  

Justifica-se a presente proposição por se tratar de uma reivindicação de 

mais de um ano, e por colocar em risco a segurança dos moradores daquela 
localidade.  

Câmara Municipal de Gramado 4 de Setembro de 2014. 
  

 

 

_________________ 

Rafinha Adam 
Vereador PP 

  

 


